

St. Bartholomew Catholic Church St. Joseph Catholic Church

Queridos Hermanos y Hermanas en Cristo,

Le escribo esta carta para informarle sobre algunos planes futuros para nuestra parroquia. Hace unos años, cuando la parroquia anunció la venta de la anterior rectoría de San Bartolomé en la M-82, el plan mencionado en ese momento era construir una rectoría en el lugar de San Bartolomé en Newaygo. Ese plan quedó en suspenso por un tiempo por el aumento de los costos de construcción y la falta de un párroco. Después de estar en estas parroquias durante los últimos meses, me ha quedado claro que necesito retomar este proyecto de construir una rectoría en el campus de San Bartolomé.

Lo he decidido por varias razones. En primer lugar, dado que la mayoría de los feligreses de St. Bartholomew viven al sur de la parroquia, existe una rectoría en Newaygo mucho más cerca del punto medio de todos los feligreses entre las dos parroquias. Especialmente muchos hispanos de la parroquia viven en Grant o Bailey. En segundo lugar, la oficina y la mayoría de las misas y actividades parroquiales pasan en Newaygo. En tercer lugar, una Iglesia como San Bartolomé simplemente debería tener una rectoría para albergar a los sacerdotes, según el Derecho Canónico.

Teniendo en cuenta estos factores y la oración, deliberación y consulta sustanciales, he decidido que debemos avanzar hacia la construcción de una rectoría en San Bartolomé.

Aunque todavía tenemos fondos de la venta de la rectoría anterior, desafortunadamente, dado el aumento de los costos de construcción en los últimos años, no anticipo que nuestros fondos sean suficientes para construir una rectoría. Eso, combinado con algunas necesidades en el santuario de nuestra Iglesia, significa que es posible que estemos buscando iniciar una campaña capital en los próximos meses.

Quiero asegurarles que todavía estamos en una etapa muy temprana de este proceso. Queda mucho por hacer para determinar el costo y la viabilidad de este proyecto. Al mismo tiempo, con transparencia, quiero comunicarles a todos ustedes que esto está en el horizonte.

Dios está haciendo grandes cosas en el condado de Newaygo. Con nuestra nueva escuela, 8 Misioneros NET que llegarán en otoño (más sobre esto más adelante) y 13 personas recibidas en la Iglesia este año en Pascua, tenemos muchas esperanzas sobre el futuro y nuestro trabajo de hacer discípulos de Jesucristo.

Seguramente escucharán más sobre esto en las próximas semanas y meses, pero mientras tanto, que tengan una maravillosa Semana Santa y Pascua. Por favor oren por mí y sepan de mis oraciones diarias por ustedes.

En Cristo,



P. Noah Thelen